

Darauf dürfen wir uns beim Schlepperballett freuen  
05.05.2017



Das Schlepperballett ist einer der vielen Höhepunkte beim 828. Hafengeburtstag Hamburg. Am Samstag (6.5.) geht's um 18 Uhr vor den Landungsbrücken los, dann setzen sich fünf Schlepper im Takt der Musik in Bewegung. Was wir in diesem Jahr sehen werden, hat sich ein Jahr lang Michael Schnabel ausgedacht, der Hamburger Lotse ist Choreograph und Dirigent der einzigartigen Show auf dem Wasser. Er verrät im vorliegenden Interview worauf sich die Besucher freuen dürfen.

**Anmoderation:**

Das Schlepperballett ist einer der vielen Höhepunkte beim 828. Hafengeburtstag Hamburg. Am Samstag (6.5.) geht's um 18 Uhr vor den Landungsbrücken los, dann setzen sich fünf Schlepper im Takt der Musik in Bewegung. Was wir in diesem Jahr sehen werden, hat sich ein Jahr lang Michael Schnabel ausgedacht, der Hamburger Lotse ist Choreograph und Dirigent der einzigartigen Show auf dem Wasser. Tim Kuchenbecker hat ihn getroffen.

**Michael Schnabel antwortet auf folgende Fragen:**

00:09 min (Timecode)

1. Was erwartet die Besucher in diesem Jahr beim Schlepperballett?

00:30 min

2. Was bedeutet "Schlepper-Ballett"?

01:41 min

3. Was für Musik gibt es in diesem Jahr?

02:48 min

4. Wie viel Arbeit steckt für Sie dahinter? Wie planen Sie, wie sich die Schlepper beim Ballett bewegen sollen?

04:04 min

5. Ist das für die Schlepper-Kapitäne Spaß pur?

04:26 min

6. Wie bekommen die Kapitäne Ihre Kommandos?